



Für die Aufgaben am weitläufigen EDV-Sektor waren im vorliegenden Berichtsjahr in Summe **182 technische Tätigkeiten** mit **246 Stunden**, **202 Verwaltungstätigkeiten** mit **243 Stunden** und **1 Ausbildung** mit **3 Stunden**, somit insgesamt **385 Tätigkeiten** mit **492 Stunden** zu verzeichnen.

Alarm-Mails

Im Zuge des Alarmsystems wurden über die LLZ (Landesleitzentrale *Florian Steiermark*) sowie der BLZ (Bereichsleitzentrale *Florian Bruck*) seit dem Start am 14.05.2013 bis einschließlich 31.12.2018 insgesamt **6.031 Alarmierungen** (hiervon nicht weniger als **1.132** im vorliegenden, um 1 Monat verlängerten, Berichtsjahr) abgesetzt.

Website

Die Website des BFV wurde mit Ende des vorhergehenden Berichtsjahres 2017 zur Gänze neu im LfV-System erstellt und ist nach umfangreicher Neugestaltung mittlerweile seit *Mitte Jänner 2018 Online* geschaltet. Seit 17 Jahren kann mittlerweile eine beachtliche Hit-Rate von mehr als **725.600 Zugriffen** verzeichnet werden.

AKL Online

Das seit April 2008 aktivierte und im Web-Portal des BFV Bruck an der Mur eingebundene AKL-Online-Meldesystem für Untersuchungstermine von Atemschutz-Geräteträgern wurde insgesamt für **1.575 Anmeldungen**, hiervon **169 Probanden-Meldungen** im Berichtsjahr 2018, genutzt.

DFZ Reservierung Online

Seit dem Frühjahr 2014 stellt der BFV Bruck an der Mur seinen Funktionären unentgeltlich ein Dienstfahrzeug zur Verfügung. Seit der Freischaltung dieses Reservierungssystems im



März 2014 wurden insgesamt **208 Reservierungen** (davon **41** im ggstl. Berichtsjahr) online getätigt.

BFV Mailweiterleitung

Im ggstl. Berichtsjahr wurden an **86 Mailboxen** für Feuerwehren und Funktionäre des Bereichsverbandes insgesamt **156.444 Mails** weitergeleitet, wobei hiervon nicht weniger als **108.780** als Spam sowie **82** mit Viren behaftete Mails ausgefiltert

oder zumindest gekennzeichnet wurden. Dieses Spam-Aufkommen entspricht einem fragwürdigen Anteil von nicht weniger als **68%** oder im Schnitt **3 von 5 Mails** des gesamten elektronischen Postlaufs!

Seit etwa März 2018 konnte diese Flut an unerwünschter Post durch neue technische Vorkehrungen seitens des E-Mail Providers eingedämmt bzw. bereits im Vorfeld vermehrt abgefangen werden. Die durchschnittlichen Werte von rd. 8.000 Spams pro Monat sanken dadurch spürbar auf mittlerweile „nur mehr“ rd. 1.500 bis 2.000 Spams.

DSGVO

Die vor mittlerweile mehr als 2 Jahren EU-weit beschlossene und nach einer gesetzlichen Übergangsfrist letztlich mit Mai 2018 endgültig in Kraft getretene **Datenschutz Grundverordnung (DSGVO)** hat schlussendlich auch auf alle Feuerwehren und Verbände weitreichenden Einfluss genommen.

Hierfür war es erforderlich, neben den vorhandenen EDV-gestützten Anwendungsprogrammen auch Verarbeitungsverzeichnisse nach genau vordefinierten Regeln anzufertigen, welche nunmehr als ständiger Begleiter, insbesondere am personenbezogenen Verwaltungssektor, eigenverantwortlich zu führen bzw. laufend zu aktualisieren sind.